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第２号 

令和 7年６月 20日 

「はじめの一歩」そして「次の一歩」 

教頭 濱村 圭右   

ついこの間、令和７年度がスタートしたと思ったのに、もう１学期が終盤を迎えようとしています。４月には、進級を待

ちわびた思いが伝わってくるような元気いっぱいの挨拶が毎朝校庭に響いていました。高学年の子どもたちが下級

生を優しく気遣うほほえましい様子も見られました。教室では、新しい仲間との出会いに喜びを感じながら、一生懸命

学習に取り組んでいました。きっと、多くの子どもたちが、新しい学年で、新しいクラスで、新しい友達と、新し

い先生と……、やってみたいことや頑張ってみたいことをいっぱい膨らませ、勇気をもって、いろいろなことに「はじめ

の一歩」を踏み出したことでしょう。そして自分の中で何かが動き始め、今、さらに歩みを進めようとしているはずです。 

さて、自分のために「はじめの一歩」を踏み出せたら、「次の一歩」は誰か

のために踏み出してほしいなと思います。「次の一歩」を踏み出すためのヒン

トに、私が大切にしている言葉を紹介します。腰塚勇人さんの『五つの誓い』

です。腰塚さんは、中学の熱血教師として充実した生活を送っていましたが、

スキーで転倒し、頚椎骨折で全身麻痺となった方です。一時は人生に絶望し、

死を覚悟したそうですが、家族や同僚、教え子たちの応援、医療スタッフの懸

命なリハビリなどに支えられて驚異的な回復を見せ、教育現場に見事復帰を

されました。事故をきっかけに人生観も大きく変化したそうです。復帰後は、障

がいのある子どもたちと向き合い、自らの体の一部に麻痺が残るという障が

いを抱えながら、感謝と共に生きるようになりました。自分を受け止め、受け入

れ、歩みを進め、そして、「ありがとう」の日々へ歩んでいらっしゃいます。 

仲間と一緒に、味酒っ子のみんなが「ひとつ」になって、ますますすてきな味

酒小学校にしていってほしいと願っています。        

 

 

 

通級指導教室（にこにこルーム）より 

通級指導教室担当  I.K  

  通級指導教室ができて７年目、今年度から担当者が代わりました。他校の

児童を合わせて３０名の児童が、週に１時間程度の指導を受けています。どん

な勉強をしているのか、５月末に２年生に体験してもらいました。 

・ことば（発音）     ・漢字 

・読むこと、書くこと  ・算数 

・聞くこと、話すこと  ・友達  

などに挑戦している子が来ていることを説明し、実際に体験してもらいました。

感想を聞くと、自分にも苦手なことがあること、「通級に来ている子は、こうやっ

て勉強しているんだな」と頑張っていることを感じてくれる子が多く、うれしかったです。 

お子さんのことでお困りの方がいらっしゃいましたら、担任を通じていつでもお知らせください。 

＜漢字パズルを体験＞ 



 

 

 

【遠足（５月２２日）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１年生をむかえる会（５月２９日）】 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

【修学旅行（５月３０日～３１日）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【市総体（すもう）（６月７日）】 

 

たくさんの行事がありました！ 

総合公園の頂上まで登ると、松山市全体を
見ることができました。海や山、島があって、と
てもきれいでした。地いきの方に気持ちのよい
あいさつができました。 
                              ３年 T.K 

 松山城の中に入るのは初めてでした。戸無
門のとびらが無いのは、てきをさそいこむ作
戦だと知って感心しました。みんなでお弁当
を食べて楽しかったです。 

４年 K.O 

ぼくは、かや町公園に行きました。おにごっこ
を友だちとしました。シーソーもやりました。ブラ
ンコもしました。いっぱいあそべました。楽しかっ
たです。 
                        たんぽぽ T.K 
 

こいのぼりのぷれぜんとをもらって、うれしか
ったです。みさけしょうがっこうが、すきになりま
した。しゅうかいをひらいてくださってありがとう
ございました。 

１年 W.M 

ぼくはピンをしました。できるだけ動かないよう
にしました。ほかの学年も一緒に全部のピンが倒
れるまでわ～っと叫んでくれてかわいかったで
す。ほかの学年の出し物もとてもよかったです。 

５年 D.E 
 

 広島では、戦争の悲惨さを感じたり、平和のセレモニ
ーを通して、本気で世界の平和を願ったりしました。レオ
マでは、思い切り楽しみ、友達との友情を深めました。 

６年 F.R 
 

 修学旅行では、お好み焼きを食べたり、ホテ
ルに泊まったりして楽しかったです。 

たんぽぽ M.M 
 四国水族館で、イルカやアシカのショーを見
たのが楽しかったです。頭がいいなと思いまし
た。 

たんぽぽ M.H 
 

 今年の目標は、優勝することでした。勝ちたかっ
たですが、一回戦で負けてしまいました。とても悔
しかったです。しかし、いい思い出になりました。    

参加児童代表  W.A 
 

 わくわくみさけ小へようこそしゅう会で２年
生のおわりの言ばを大きくはきはきと言えまし
た。１年生のポケダンスがかわいかったです。
もりあがってよかったです。 

２年 W.S 
 


